

ニュース NEWS な PHOTO

安全な通学路を目指して

7/12~19
月 月

緊急通学路点検

7月12日～19日の間、町職員による町内の小学校の通学路点検活動を実施しました。この活動は、千葉県八街市で発生した、小学生を巻き込む交通事故を受けたものです。

子どもたちが安全に通学できるように主要の通学路の危険箇所を調査し、交通安全対策に反映させることを目的に行われました。



トーチに触れて五輪を実感

7/17
土

聖火リレーのトーチを一般公開

東京オリンピック聖火ランナーの織田英嗣さん(白鳥)は「多くの町民の皆さんにトーチを通じてオリンピックの雰囲気を感じてもらいたい」との思いから、今回のイベントを企画されました。

参加者は、実際にトーチに触れながら、織田さんが語るトーチの構造や正しい持ち方などの話題に興味津々に聴き入っていました。

家族でイベントに参加した坂上惺南くん(東郷小4年生)は「学校で展示されていて、実際に触ってみたかった。片手で持つと走ると重いよ」と本物を手にした感想を話していました。



カラコロンと夏の音

8/6
金

西部児童館で竹風鈴作り

夏の風物詩である風鈴を竹で作る、竹風鈴作りが行われました。みんなで教え合いながら、細長い竹をヤスリで削り、小さな穴に紐を通して、一生懸命作っていました。

堀場涼雅くんは「家に飾った時、カラコロンと鳴ってほしい」と嬉しそうに竹風鈴を手にしており、安井ひよりちゃんは「穴が小さくて、糸通しが大変だったけど、無事完成してやりがいがあった」と満足そうに話していました。

